

2. Candidature Comité d’Ethique Pédiatres du Monde Dr Thierry BLANC

Le comité d’éthique doit nous aider lorsque nous décidons de lancer de nouveaux projets, lorsque nous les mettons en place sur le terrain ou décidons de les interrompre. Il doit nous aider à réfléchir sur le sens de notre engagement, sur la façon de réaliser nos actions en respectant les grands principes éthiques auxquels nous sommes tous attachés mais qui peuvent parfois être difficiles à appliquer. Il doit aussi nous permettre de nous poser les bonnes questions sur les raisons de nos échecs éventuels et sur l’étude de nos différents comportements ou conduites. C’est ce que le CEPDM a essayé de faire depuis sa mise en place en 2018 en rédigeant la charte des missionnés et en réfléchissant sur la place des soins primaires dans nos missions ainsi que sur la justification des per-diem au Cambodge. Deux autres thèmes ont été abordés : quand et pourquoi décrocher d’un pays ou d’une action et comment pondérer l’affectif dans les décisions concernant les missions.

Je suis membre du CEPDM depuis 3 ans. Cette première expérience associée à une participation active à des groupes de réflexions éthiques en rapport avec mon métier de pédiatre-réanimateur me font penser que je peux continuer d’apporter quelque chose à ce comité. Je pose donc ma candidature pour cette nouvelle élection.

Mini Curriculum Vitae

Né le 2 mai 1956

Pédiatre - Praticien hospitalier CHU de Rouen depuis 1990

Responsable de l’unité de réanimation pédiatrique et néonatale

Membre de l’Equipe ressource de soins palliatifs pédiatriques

Membre du groupe d’aide éthique à la décision médicale du CHU de Rouen de 2010 à 2018

Membre du centre de diagnostic pluridisciplinaire de diagnostic prénatal

Arrêt d’activité depuis le 1^{er} juillet (retraite !)

Membre de PDM :

Mission en réanimation néonatale au CHU de Cochino (Moldavie 2016)

Mission exploratoire à Asni (Maroc) en 2018

Mission en néonatalogie au CHU de Port au Prince (Haïti 2019)

Mission exploratoire prévue au Bénin en novembre 2021

Membre du CEPDM depuis 2018